

戸籍の窓

(11月30日現在：敬称略)

□お誕生おめでとう

町名	氏名	保護者
富士見町	福士実乃里	(貴雄)
大性	浅野葵香	(正人)
駅前通り	鳴海紅	(雅浩)

□ご結婚おめでとう

町名	氏名
(外ヶ浜町 間山)	(田中健 花田優)
(桜寺町)	(神嘉徳 小野嘉津子)
(山道弘前市)	(成田和隆 川越章子)

お詫び：先月号の「ご結婚おめでとう」に掲載しました永田准士さん（松倉）の町名に誤りがありました。ご本人様ならびに関係の皆さまに深くお詫び申し上げます。

■ごめい福を祈ります

町名	死亡者名	年齢
境	斎藤作太郎	85
瀬良沢	成田善五郎	79
野木	田澤キミ	94
派立	八木橋柾藏	92
新田子	坂本きさ	94
野木	田澤ふゆ	89
強巻	奥せエツ	82
妙堂崎	斎藤榮次郎	93
胡桃館	奈良忠治	73
鶴寿園地	鈴木きさみ	88
木筒	秋庭テイ	81
富士見町	松山正子	70
田の尻	山本進	73
妙堂崎	長峰金枝	83
相原町	須郷幸志	76
山道	一戸清茂	63

※この欄に載せたくない方は、届ける際にくらしの窓口班へ申し出てください。

○人の動き○

11月30日現在（前月比）

人口	14,347人	(-33人)
男	6,708人	(-13人)
女	7,639人	(-20人)
世帯	5,271	(-1)
出生	4人	転入9人
婚姻	3組	転出30人
死亡	16人	



社会教育・公民館だより

にぎりまんま かわら版

情報提供／
教育委員会
社会教育班
(内線211・2
12・215)



・子どもたちをくぎ付けにする先生のお話

楽しかった読み聞かせ研修会

11月19日(土)、鶴田町子ども読書活動推進協議会主催の「読み聞かせ研修会」が国際交流会館で開かれました。親子連れや教育関係者など約160人が参加し、絵本作家のとよたかずひこさんの講演や町内の読み聞かせ活動の事例発表などを聞き、子どもたちの読書活動推進のための環境づくりについて学びました。

とよたかずひこさんは自身の経験を基にエピソードを交えながら絵本を紹介したり、読み聞かせをしたりしながら楽しくお話ししてくれました。90分があつという間に感じられ、子どもたちも最後までとよたさんの話に聞き入っていました。町内の事例発表では、富士見小学校のPTA図書委員会の活動や鶴田町読み聞かせ支援隊の活動などが紹介されました。

町では、子どもの読書活動推進のために、昨年度より子どもの読書活動推進協議会を立ち上げ、今年度から、読み聞かせ研修会の企画、運営などを行っています。今後も、子どもの読書活動を通して親子の絆が深められ、本に親しむ子どもが一人でも多くなるよう願っています。



・とよたかずひこ氏

ことぶき大学が閉講式を迎える

12月8日(木)、鶴田町公民館で受講生が出席して「平成23年度ことぶき大学閉講式」が行われました。

ことぶき大学は、高齢者が生涯にわたり学習することで、知識の習得のほか生活の充実や生きがいにつなげてもらおうと開催され、今年は7月から11月まで公民館を主会場に、健康体操や元気度のチェック、軽スポーツ大会や成年後見制度についての講座、また、新青森駅やねぶたの家「ワラッセ」への現地研修会など、実行委員の計画した講座が7回にわたり開催されました。



・受講生代表に修了証がされる

この日、全7回のうち4回以上受講した52人に修了証が授与され、うち7回すべてを受講した15人に皆勤賞が渡されました。ぜひ、来年もお元気でチャレンジを！

富士見スキー場オープン！

来る12月23日(金)午前10時、町営富士見スキー場がオープンします。

当日は、スキー場開き終了後、ナイターも含め無料開放します。

なお、雪が少なくて滑れない場合は、一日無料券を差し上げます。

たくさんのご来場をお待ちしております。



■問い合わせ先

教育委員会 社会教育班(内線215)

●義援金総額	669万2176円	分	475円	累計55万7831円	●社会福祉協議会受付	870円	●役場受付	順不同	12月9日現在
●団体	▼鶴田高等学校	▼町立病院	□募金	△セントラル陶芸部	△連絡協議会	▼町内会	●赤十字社義援金分	●町内会累計217万8	
▼団体・個人累計395万5千円	▽サンシャインスクール	▽病院懇親会	▽募金	▽陶芸部会	▽セントラル陶芸部	▼町内会累計217万8	●役場窓口		
●団体	△サンシャインスクール	△懇親会	△募金	△町子とも会	△セントラル陶芸部	●役場窓口	●役場窓口		
●団体	△つるまい温泉	△懇親会	△募金	△幸樹園	△セントラル陶芸部	●役場窓口	●役場窓口		
●団体	△幸樹園	△懇親会	△募金	△セントラル陶芸部	△セントラル陶芸部	●役場窓口	●役場窓口		



・サンシャインスクールつるた母親クラブの皆さんから義援金が贈られる